

Ausschussmitglied Friedrich fragt dem Sachstand der Verbesserung der Digitalisierung am Campus.

Die Verwaltung führt hierzu aus, dass bereits Arbeiten zur Verbesserung der Internetverbindung stattgefunden und diese bereits zu einer Verbesserung geführt haben. Weitere Arbeiten sind geplant und sollen spätestens zum neuen Schuljahr abgeschlossen sein.

Nachtrag der Verwaltung:

Folgende Arbeiten wurden abgeschlossen: Einrichtung eines Gigabit-Anschlusses am Rathaus, Aufbau der Funkmasten incl. UV-geschützten Kabeln, Einrichtung der Firewall mit den Schul-VLANs und Switches.

Folgende Arbeiten werden noch durchgeführt: Verlegung der Kabel in den Klassenräumen und Anbringung der AccessPoints, Montage und Inbetriebnahme der Funkkomponenten. Abschließend wird der Fachbereich IT in Zusammenarbeit mit der Firma CMS die Management-Software für die AccessPoints einrichten. Das Netz ist dann betriebsbereit.